

集まれ!

# あすの医師・看護師 ～北医療生協大好き学生レポート

連載5

看護師求人・  
看護学生担当  
池田理士

～学校以外で見学や練習ができてとても良いです～

『こんばんは～』少し暗くなり始めた土曜日の夕方、看護学生たちが集まり始めました。2か月ごとに開催している“奨学生をつどい”の日です。笑顔で現れたMさんは看護学校2年生、出会いは高校3年の夏休みに参加した1日看護師体験でした。翌年の春“合格”のお知らせとともに奨学生制度の説明を希望され、北医療生協の奨学生になりました。

今回は、模擬患者の会の見学でした。模擬患者の組合員さんがシナリオを演じ、看護師が実際に事例をもとに対応しました。見学者と共に安全であったか、適切であったかなど様々な意見を出し合い検討がされました。

『場面設定、患者さん役が思った以上にリアルでびっくりしました。自分達ならおろおろしてしまったり思いました。看護師さんの対応が勉



強になりました』と話してくれました。他にも『患者の要望やニーズを聞き出し、気持ちをしっかり理解したうえで説明し、納得してもらうことも大切だと感じた』などの学生さんの声も聞かれました。

その後、夕食交流とカンファレンスのミニ学習会を行いました。『こういう場で見学や練習ができてとても良いです』と話してくれました。つどいは学生さん同士、要望や意見を出し合い開催されています。



お知り合いの医師・医学生、看護師・  
看護学生の方をぜひご紹介ください

TEL (052) 914-4554

